
Protokoll über die Sitzung des Fachschaftsrates (FSR) vom 14.07.2016

Anwesende: Tietz, Marlon, Zischler, Jenny, Matti, Berndt, Dani, Bennet, Miri, Tim, Jona, 
Paula
Protokollant: Tietz
Beginn: 20:16 Uhr Ende: 22:30 Uhr

TOP 1 Protokoll/Sprechstunde/Anträge 
Protokoll angenommen. Sprechstunde eine Beratung für den Master. Am Donnerstag hat 
Zischler eine Telefonberatung durchgeführt. Nächste Woche Jenny und Tim.
In der vorlesungsfreien Zeit finden Sprechstunde und Sitzung jeweils statt: 27./28.07.; 
10./11.08.; 24./25.08.; 07./08.09.; ab dann wieder wöchentlich. 
Mirjam legt die Rechnung für die Plakate ins Fach; Tim und Paula geben die Rechnung für 
ihre FS-Uniform an Jenny. 

TOP 2 Sommerfete Manöverkritik
Einkauf lief Problemlos. Auf- und Abbau waren schnell und gut erledigt. Allerdings muss 
die Absprache verbessert werden wann genau wir das Fest beenden und wer wann da ist. 
Vor allem die Werbung muss verbessert werden.

TOP 3 Finanzen
Die Bfsgs für Budapest sind da. Das Hostel von der Berlin-Fahrt zahlt noch was zurück. 
Die Anträge für FS-Raum Verschönerungen sind fertig. Wir informieren uns bzgl. einer FS-
Kreditkarte. 

TOP 4 Öffi
Es müssen alle gewählten alle Beiträge der FS-Seite bei fb liken und am besten auch 
teilen! Überlegung der Erstellung einer E-Mailliste die man ab kommenden WS am 
Sektfrühstück starten könnte. Paula geht mal am Zoll, HistSem und Hauptgebäude ein 
paar Fotos für die Öffi-Arbeit machen. Die Zusammenarbeit mit Lehrstühlen und auch 
Vereinen soll intensiviert werden.

TOP 5 Institutsvorstand 
Bennet und Tietz berichten. Hauptthemen waren die Berufungen am IGW; die 
Neubesetzung der Pförtnerstelle; Reakkreditierung der BA und MA Studiengänge im Jahr 
2018

TOP 6 FS-Arbeit
• Historikerstammtisch bei 2 Enthaltungen erst mal abgeschafft (Für Erstis evtl. bis 

Dezember nochmalige Auflage)
• Historikerkino nimmt Gestalt an
• Planung einer Vortragsreihe mit dem sehr groben Thema Geschichte der 

Studenten
• Die Sitzung soll auch wieder in den Fokus der FS-Arbeit stehen und auch wieder 

mehr bei fb beworben werden
• Die Tagung wird nur 1 Tag lang sein
• Insgesamt mehr Konzentration auf inhaltliche Arbeit

TOP 7 Sonstiges
Keine Punkte




